



Regulación, el pendiente de las Fintech en México

La Secretaría de Hacienda, Banco de México y la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) trabajan en la regulación de estas empresas.

La regulación específica para las empresas Fintech aún está pendiente, pero en la 80 Convención Bancaria José Antonio Meade, secretario de Hacienda adelantó que las autoridades reguladoras llegaron a un acuerdo sobre las normas de las tecnológicas financieras (Fintech).

En opinión de Fitch Ratings, los reguladores, es decir, la Secretaría de Hacienda, Banco de México y la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), se enfrentan al desafío de mitigar riesgos como fraudes, robo de identidad y lavado de dinero, sin desincentivar la inclusión financiera, la innovación y la competencia.

Aunque la regulación podría aumentar la transparencia y la seguridad tanto a los prestamistas como a los acreditados.

De acuerdo con Fitch, las empresas Fintech se transforman en jugadores importantes dentro del sistema financiero mexicano y podrían apoyar a la inclusión financiera, que se encuentra en los niveles más bajos de la región.

Los banqueros, que esperan conocer los temas de la legislación en los próximos días insisten en la necesidad de tener una regulación equitativa, tanto para las Fintech, como para las instituciones financieras tradicionales.

Fitch detalló que la necesidad de servicios financieros más ágiles y más simples, el uso creciente de dispositivos móviles y el cambio hacia los servicios financieros y tecnológicos móviles podrían apuntalar el crecimiento en este segmento en el futuro.

De acuerdo con Fintech Radar de Finnovista, México es el mayor mercado para este sector en América Latina con aproximadamente 158 nuevas empresas.

La mayoría de ellas se centra en pagos y remesas, préstamos, gestión financiera personal y empresarial, entre otros segmentos.

Este sector tiene un valor aproximado de 10 mil millones de dólares y es común que en nuevas industrias surjan dudas, señaló la empresa Konfío, una de las Fintech mexicanas.